

## PATIM reclama un “compromiso social” a todos los partidos políticos

Ludopatía, nuevos consumos, integración laboral y transparencia definen los ejes de las reuniones con los candidatos a la alcaldía del Bloc, EU, PP y PSOE



Carmen Amorós conversa con Paco López ante la mirada de Alberto Fabra (PP).

Ante la convocatoria de los próximos comicios municipales y autonómicos, el 27 de mayo, PATIM se ha reunido con los principales candidatos a la alcaldía de Castellón para transmitirles una serie de propuestas de carácter social. Durante las últimas semanas el presidente de PATIM, José Francisco López y Segarra, se entrevistó con Juan María Calles (PSOE), Carmelo García (EU), Enric Nomdedeu (Bloc) y cerró este ciclo de encuentros con el actual alcalde, Alberto Fabra (PP).

y no tóxicas así como una apuesta por la ética, transparencia y participación.

Entre las alternativas concretas planteadas destaca la necesidad de articular medidas para facilitar suelo dotacional destinado a la ubicación de proyectos vinculados con entidades sociales. Respecto a las políticas activas de empleo, se ha solicitado que se potencie la contratación de colectivos en vías de exclusión dentro de las políticas sociales que activan los ayuntamientos. Por último se considera muy importante para los próximos años “estudiar políticas en adicciones atendiendo a las demandas de los consumidores” para responder a las necesidades de los *drogodependientes históricos* y los jóvenes.



Juan María Calles (PSOE) durante la reunión con diversas entidades sociales de Castellón (i). Enric Nomdedeu (Bloc) y Carmelo García (EU) visitan la sede de PATIM (abajo)

El posicionamiento de PATIM ha sido el mismo en todos los casos. Tres ejes fundamentales agrupan las propuestas que se han defendido ante los representantes políticos. Tres compromisos concretos: la integración sociolaboral de los colectivos más desfavorecidos, un posicionamiento en la política de adicciones tóxicas

La banalización en la percepción del riesgo ante el consumo de sustancias adictivas, como el alcohol, y la preocupación por los comportamientos que se derivan de ello fueron también argumentos para el diálogo. “*Que no pase con la ludopatía lo mismo que hace veinte años nos ocurrió con la heroína*”, concluye el presidente de PATIM.

